



# Les 5e s'engagent dans la lutte contre les discriminations.

publié le 08/06/2021

Les élèves de 5e du collège Louis Merle ont été invités à participer à un concours.

Le but ?

Produire un dessin ou un texte qui participe à la lutte contre les discriminations.

Ce concours s'inscrit dans une suite d'actions visant à faire réfléchir nos élèves sur les inégalités et à les faire grandir en tant que citoyen.

Après des cours dispensés par Mlle Le Brazidec et le travail d'une exposition prêtée par CANOPE et animée par Mmes Le Brazidec, Machado et Leloup, les volontaires ont participé à ce concours.

Après le vote des adultes et des élèves du collège, deux gagnantes ont été élues : Julie Lerceteau dans la rubrique "dessin" et Jessyca Vlaemynck dans la rubrique "texte".

Chacune s'est vu remettre un très beau livre offert par le FSE.

Un grand coup de chapeau à elles ainsi qu'à tous les participants qui ont fourni un travail d'une grande qualité !



